

Eine Gala mit Herz

330 Gäste feiern nach Golf- und Tennisturnier / Ehrengast: Britta Steffen

VON TANJA BABIC

■ **Bielefeld-Hoberge.** Wo sonst Golfbälle hoch hinaus abgeschlagen werden, steht am Samstagabend ein weißes Festzelt mitten auf der Diving Ranch des gerade auf 18 Loch erweiterten Golfplatzes in Ho-

berge. Die zweite Auflage des Golf- und Tennisturniers mit anschließender Abendgala „OWL zeigt Herz“ für den guten Zweck ist größer und professioneller als im Vorjahr – mit viel Prominenz aus Sport und Wirtschaft. Erzielte Spendensumme: rund 27.000 Euro.

Zur Begrüßung der 330 Gäste – darunter Ehrengäste wie Schwimm-Olympiasiegerin Britta Steffen sowie der dreifache Tennis-Daviscup-Sieger Niki Pilic – verzaubert die italienische Mezzosopranistin Claudia Oddo mit ihrer Stimme. Passend zum Benefizabend mit

Herz singt die gebürtige Bielefelderin unter anderem „Dein ist mein ganzes Herz“ aus der Operette „Das Land des Lächelns“. Anschließend überreicht ihr Moderator Thomas „Schmidt“ Milse einen Blumenstrauß.

Die Gastgeber Christian Messinger und Thorsten Brummel vom Vorstand des Vereins „OWL zeigt Herz“ danken den Gästen fürs Kommen, den Sponsoren für die finanzielle Unterstützung und der Event-Agentur „Fast 4 ward“ für die organisatorischen Vorbereitungen. Dann ist das italienische Spezialitätenbuffet eröffnet.

Der Dresscode des Abends heißt sportlich-elegant. So kommt auch Britta Steffen nicht in langer Abendrobe. Die schlanke Weltrekordlerin mit muskulösem Schwimmerkreuz trägt glänzende Röhre und ein schwarzes Chiffon-Oberteil. Die 25-Jährige ist mit dem Zug aus ihrer Heimatstadt Berlin gekommen – ohne ihren langjährigen Freund Oliver Wenzel. Der Ex-Schwimmer und angehende Polizist ist daheim geblieben – Termine.

Auch die Schwimmerin hat wenig Zeit, um sich bei ihrem ersten Bielefeld-Besuch die Stadt anzuschauen – sie reist nachts wieder ab. Neben ihrer Tätigkeit als Schwimmerin studiert sie noch Wirtschaftsingenieurwesen mit den Schwerpunkten Umwelt und Nachhaltigkeit. Dennoch hat sie gleich zugesagt, als sie zur Benefizgala eingeladen wurde. Soziales Engagement mache ihr großen Spaß. „Es gibt nichts Besseres als strahlende Kinderaugen“, sagt Steffen, die sich auch als Schirmherrin von „Lichtpunkte“ gegen Kinderarmut einsetzt.

Der Erlös der Benefizveranstaltung kommt drei Einrichtungen zu Gute: der Kunstherzforschung von Professor Reiner Körfer in Bad Oeynhausen, dem Projekt „Kein Kind ohne warmes Mittagessen“ der Bielefelder Bürgerstiftung und der An-



Ein Geschenk für den Schwimm-Star: Nachwuchskünstler Ricco Riccardo überreicht Britta Steffen ein abstraktes Bild, für das sie als Vorlage galt. Er hatte eine Serie von Olympiasiegern gemalt. FOTOS: SANDRA SANCHEZ